



Thema: Prater Wien

Autor: k.A.



Keine Prater-Eröffnung ohne uns

Es schneite, trotzdem wurde gestern im Schweizerhaus (Leopoldstadt) auf den Start der neuen Prater-Saison angestoßen. Unter den rund 100 Gästen: Pia (22) und ihre Familie. „Egal, ob's schneit oder die Sonne lacht – seit 15 Jahren sind wir bei jeder Saison-Eröffnung und bei jedem Saison-Finale dabei“, so die wetterfeste Wienerin. Prost!

Fotos: Denise Auer

Pia (li.) und ihre Familie stoßen auf die neue Saison an.

Schweizerhaus-Fans lieben sich vom winterlichen Wetter nicht abschrecken.



Anfragen für weitere Nutzungsrechte an den Verlag